# Brilla el talento deportivo del Tec en el Intercampus Nacional



#### Por Redacción CONECTA | Campus Monterrey

La 'crema y nata' del futbol, basquetbol y voleibol de las cinco regiones del Tecnológico de Monterrey se congregó en el campus Monterrey al competir en el Intercampus Nacional, del 4 al 8 de septiembre.

En busca de poner el nombre de su Región en alto, las selecciones regionales varoniles y femeniles de preparatoria y profesional, se enfrentaron durante 4 días consecutivos en un torneo que sólo se vive cada 5 años.

Con la participación de 850 deportistas de las Regiones Norte, Sur, Ciudad de México, Centro y Occidente, los líderes del deporte en el Tec 'brillaron' en las instalaciones deportivas del Campus Monterrey, de la PrepaTec Eugenio Garza Lagüera y de la PrepaTec Santa Catarina.

La Región Norte fue la que logró la mayoría de los campeonatos al llevarse el primer lugar con las selecciones de categoría mayor de futbol soccer varonil y femenil, basquetbol varonil y femenil, y voleibol femenil, así como con la selección juvenil de futbol soccer varonil.

Mientras que **la Región CDMX** ganó los campeonatos de voleibol masculino mayor, así como de básquetbol juvenil, rama varonil, y de voleibol juvenil, en ambas ramas.

Por su parte, **la Región Sur** logró el título en el basquetbol y futbol soccer juvenil, ambos en la rama femenil.

Los atletas realizaron un gran esfuerzo y se dedicaron a dar lo mejor de sí, motivados en cada una de sus disciplinas.



"Agradezco su entusiasmo y que pongan siempre su talento a trabajar en beneficio de nuestra Institución y del campus al que representan, que tengan mucho éxito en este semestre y en los campeonatos que están jugando en los próximos meses".

**Víctor Gutiérrez** Vicepresidente Región Norte

/>>

Luis Raúl Domínguez, Director del programa LiFE (Liderazgo y Formación Estudiantil), alentó a los alumnos a seguir esforzándose por batir récords y prepararse para la siguiente fiesta deportiva.



"Hicieron un extraordinario papel y eso modela mucho la conducta que esperamos de nuestros líderes estudiantiles. Por supuesto que ya empezamos a pensar en el 80 aniversario también, entonces que vayámonos poniendo creativos porque cada vez, cada celebración se vuelve más difícil de superar y esta fue excepcional".

Luis Raúl Domínguez Director del programa LiFE

/>>

En el marco del 75 Aniversario de la Institución, el mejor nivel del deporte del Tec de Monterrey compitió en el campus Monterrey, celebró Jorge Rocha, Director Regional LiFE.

"En una convivencia magna dentro del 75 Aniversario, y también está la parte deportiva y competitiva, yo creo que de ahí se llevaron una experiencia de disfrute y de competencia con sus hermanos de Institución de otras regiones", dijo Rocha

**Óscar López, Director Atlético y Deportivo,** felicitó a los competidores por su gran esfuerzo dentro del festejo deportivo por los 75 años del Tecnológico de Monterrey.

"Por supuesto todos querían ganar, pero todos entendíamos, entrenadores, administrativos y por supuesto los alumnos, que era una fiesta y que había que aprovechar esa fiesta y venir a Monterrey a celebrar los 75 años del Tecnológico de Monterrey", dijo.

### **RESULTADOS FINALES**

## INTERCAMPUS NACIONAL 2018

Tecnológico de Monterrey, Campus Monterrey



### 6 Campeonatos de la Región Norte:

- Basquetbol Femenil Mayor
- Basquetbol Varonil Mayor
- Soccer Femenil Mayor
- Soccer Varonil Mayor
- Soccer Varonil Juvenil
- Voleibol Femenil Mayor

### 4 Campeonatos de la Región CDMX:

- Basquetbol Varonil Juvenil
- Voleibol Femenil Juvenil
- Voleibol Varonil Juvenil
- Voleibol Varonil Mayor

### **2** Campeonatos de la **Región Sur**:

- Basquetbol Femenil Juvenil
- Futbol Femenil Juvenil

/>>

### Sobresale Región Norte en campeonatos

López resaltó la actuación de los equipos de la Región Norte al triunfar en seis de los 12 campeonatos disputados, así como el nivel de participación de la CDMX al ganar cuatro títulos, en las diferentes disciplinas juveniles.

Por su parte, **el Director Atlético y Deportivo de la Región Norte, Sigifredo Treviño**, aplaudió la actuación de la Región Norte, integrada por seis campus, donde participaron 180 alumnos y 24 entrenadores.

"Una de las indicaciones era de que todos los atletas deberían participar, fue difícil, pero a pesar de eso ganamos las seis finales que disputamos", dijo Treviño.

En total, 96 deportistas de Monterrey conforman la Región Norte, así como 29 de Chihuahua, 16 de Laguna, 12 de Tampico, 9 de Saltillo y 6 de Ciudad Juárez.

Además, los equipos de la región Norte se integraron por 11 entrenadores provienen del Campus Monterrey, 4 de Chihuahua, 3 de Laguna, 3 de Tampico, 2 de Saltillo, y uno de Ciudad Juárez.

#### Gana Región Norte doble oro en Basquetbol

Las selecciones mayores de basquetbol femenil y varonil de la Región Norte se llevaron el primer lugar, al enfrentarse a las Regiones CDMX y Occidente, respectivamente.

En una Arena Borregos que vibró de emoción y adrenalina, el equipo varonil se llevó el título con un marcador final de 65-48, mientras que el femenil ganó con una ventaja de 63-48.

Durante los partidos se notó una constante rivalidad deportiva entre los equipos, con jugadas muy disputadas, emoción en las tribunas y una gran fiesta deportiva.



/>>

"Es un orgullo, ya que como campus de Región Norte siempre será una gran responsabilidad formar parte del campus donde nació el Tec de Monterrey, el haber compartido con alumnos de

campus Laguna y campus Tampico nos hace valorar el trabajo en equipo", dijo **Ignacio Moreno, Entrenador en Jefe Basquetbol Varonil.** 

"Importantísimo ser parte de estos festejos y más siendo premiado como el campeón del evento. Excelente la convivencia con las demás rectorías y en lo que conlleva a nuestra Región Norte las demás estudiantes se fueron con un magnífico sabor de boca al haber formado parte del equipo campeón", remarcó Mario Moreno, Entrenador en Jefe Basquetbol Femenil.

El equipo de basquetbol varonil de la Región Norte inicio el reto del Intercampus 2018 enfrentando en el partido inaugural a la Región Sur a la cual derrotó por marcador de 50-40. El siguiente partido los puso frente a frente contra su similar de la Región Centro, donde obtuvieron la victoria por 64 a 52; la Región Occidente fue su siguiente obstáculo ante el cual cayeron por un marcador de 42 a 52, esto no desanimó al equipo que salió de este bache para volver a la victoria contra la Región CDMX por un marcador de 65 a 57. La final los enfrentó contra el único equipo que los derrotó en el torneo, pero gracias a la experiencia previa lograron superar a la Región Occidente por 65 a 48 y así obtener la revancha y el campeonato.



Mientras que **el equipo de basquetbol femenil de la Región Norte** se coronó campeón de manera invicta. La Región CDMX fue su rival inaugural al que derrotaron por marcador de 65 a 46, continuaron con su gran participación al derrotar a la Región Centro 68 a 53, no bajaron los brazos en lo que fue su siguiente partido en el cual vencieron a la Región Occidente por 48 a 29, en el penúltimo partido el esfuerzo de la Región Sur no fue suficiente para parar el vuelo de la Región

Norte y cayeron 61 a 43, el juego del campeonato volvió a enfrentar a la Región Norte y a la Región CDMX, donde las norteñas salieron airosas con un marcador de 58 a 45.

#### ...y arrasa en el soccer

Con tres campeonatos ganados de los cuatro que fueron disputados en el futbol soccer, la Región Norte se distinguió con el triunfo de las selecciones mayores femenil y varonil, así como con la varonil juvenil.

A pesar de haberse conocido en el primer juego cuando las demás regiones ya tenían meses trabajando juntas, la selección de soccer femenil de la Región Norte venció en penales a la Región CDMX.



/>>

"Logramos reponernos del primer tropiezo para lograr el Campeonato, es un honor en los 75 años del Tec salir Campeón, esta fiesta se realiza cada 5 años e igual que en el 70 aniversario pudimos repetir el campeonato", festejó Carlos Ernesto Marcos Zablah, Entrenador en Jefe de Futbol Soccer Femenil.

**Diego Ulises Moreno, Entrenador en Jefe de Futbol Soccer Varonil** coincidió en que el triunfo tiene un doble significado, pues requirió un esfuerzo mayor de integración entre los jugadores de seis distintos campus, quienes vencieron a la Región Occidente en una final en la que ganó 1-0.

"El campeonato es fundamental, pero yo creo que la forma es la que tiene más valor, en este caso tiene mucho valor la forma como conseguimos un equipo que fue de menos a más, fuimos la mejor ofensiva, la mejor defensiva, y siempre resaltando la fuerza colectiva como parte fundamental de nuestro valor", destacó.

Representar el color azul y blanco siempre se hace con orgullo, dignidad y respeto, agregó **César Antonio González Carrizales, Entrenador en Jefe de Futbol Soccer Varonil Juvenil.** 

"El camino fue duro, pero entre más cuesta, más sabe la gloria", expresó tras haber derrotado a la Región CDMX con 2 goles a 1.

"Haber obtenido este campeonato nacional como Región Norte nos llena de un gran orgullo y enorme satisfacción. Para nosotros refleja el resultado al esfuerzo, al trabajo, no hay

La selección representativa de soccer femenil de la Región Norte se coronó campeona al derrotar por penales en la final a la Región CDMX después de empatar a cero en tiempo regular, el camino fue cuesta arriba pues las ahora campeonas cayeron por 1-0 ante la Región CDMX mismo equipo que enfrentarían en la final, corrigieron el camino en su siguiente compromiso contra sus similares de la Región Centro al que derrotaron por marcador de 1-0, el siguiente partido fue un empate a 2 contra la Región Occidente que una vez más ganaron por medio de la vía de los penales, en la antesala de la final las Borreguitas del Norte derrotaron a la Región Sur por marcador de 4 a 1.



/>>

El equipo representativo de la Región Norte de soccer varonil comenzó su participación en el Intercampus 2018 derrotando a la región CDMX por 2 goles a 0, continuaron su buena participación al ganarle a la Región Centro por un marcador de 2 a 1, la gran racha se mantuvo en los partidos contra la Región Occidente y la Región Sur donde salieron victoriosos por marcadores de 2 -0 y 1-0 respectivamente, alcanzaron su meta del campeonato en un juego final cerrado donde obtuvieron la victoria por un gol a cero de nuevo contra la Región Occidente para así terminar invictos en la justa universitaria.



/>>

El futuro del soccer varonil de la Región Norte tuvo una gran participación dentro de los Intercampus 2018 en la categoría juvenil donde se coronaron campeones de manera invicta al derrotar 2 a 1 a la Región CDMX, continuaron con la victoria de 1 por 0 contra la Región Centro, los penales decidieron el partido contra la Región Occidente después de un empate a 2 goles en tiempo regular y en el juego final una aplastante goleada de 7-0 a la Región Sur para así salir con el campeonato en sus manos.

#### 'Se lucen' Borreguitas de Voleibol

En un juego muy reñido contra la Región CDMX, donde las Borreguitas de Voleibol de la Región Norte ganaron 3 sets a 2, los campus Monterrey y Chihuahua se unieron hacia un mismo objetivo.

A pesar de ser rivales en las competencias de CONADEIP y la Universiada, para el Intercampus hicieron un gran equipo y lucharon para ganar, dejando atrás diferencias y haciendo nuevas amistades, coincidieron las alumnas.

"Era un compromiso moral ganar este evento", expresó el **Entrenador en Jefe de Voleibol Femenil, Iván Muñoz Gamboa,** de campus Chihuahua.



"Es un triunfo importante ya que es un evento que ocurre cada 5 años por aniversario de la Institución. En Chihuahua y Monterrey recae una gran responsabilidad ya que son los dos equipos que se encuentran en el Top 5 de las instituciones privadas a nivel nacional".

El camino al campeonato de las **Borreguitas de Voleibol de la Región Norte** comenzó derrotando a la Región Occidente en 2 sets con marcadores de 25 a 10 y 25 a 11, la travesía continuó al jugar en contra de la Región Centro donde el Norte se alzó con el triunfó una vez más en igual número de sets ahora con marcadores de 25 a 15 y 25 a 13, después enfrentaron a la Región CMDX donde de nuevo en un par de sets de marcadores 25 a 13 y 25 a 18 lograron el triunfo para después derrotar a la Región Sur en 3 sets de 25 a 19, 25 a 14 y 15 a 8, y así pasar a la gran final.

---

Con información de Martín Contreras y Sebastián Martínez.